
Résumé de mémoire de Master : sous-titre : Contribution a l’etude des affections podales sur une exploitation dans la wilaya de Ghardaia
Résumé : 
[bookmark: _GoBack]Les élevages bovins peuvent être atteints de différentes pathologies des différents appareils dont l’appareil locomoteur occupe une partie assez importante de ces troubles.L’objectif de cette étude est de faire un suivie des lésions et des maladies podales sur des différentes races de vaches sur la wilaya de Ghardaïa, les résultats obtenues montrent que la fréquence des boiteries est importante ou la fréquence de la maladie de Mortellaro est la plus élevée, dont les membres postérieurs sont souvent les plus atteints.


Abstract :

Cattle farms can be affected by various pathologies of the various apparatuses of which the musculoskeletal system occupies a fairly large part of these disorders.The objective of this study is to follow up lesions and foot diseases on different breeds of cows in the city of Ghardaia, the results obtained show that the frequency of lameness is high or the frequency of Mortellaro's disease is the highest, of which the posterior limbs are often the most affected.
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